

SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENTS IN APPEALS AND LEAVE APPLICATIONS

OTTAWA, 17/4/03. THE SUPREME COURT OF CANADA HAS TODAY DEPOSITED WITH THE REGISTRAR JUDGMENTS IN THE FOLLOWING APPEALS AND APPLICATIONS FOR LEAVE TO APPEAL.

FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENTS SUR POURVOIS ET DEMANDES D'AUTORISATION

OTTAWA, 17/4/03. LA COUR SUPRÊME DU CANADA A DÉPOSÉ AUJOURD'HUI AUPRÈS DU REGISTRAIRE LES JUGEMENTS DANS LES APPELS ET LES DEMANDES D'AUTORISATION D'APPEL SUIVANTS.

SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

COMMENTS/COMMENTAIRES: comments@scc-csc.gc.ca

APPEALS / APPELS:

(Reasons for judgment will be available shortly at: / Motifs de jugement disponibles sous peu à:

<http://www.scc-csc.gc.ca>)

28919 Ziad Arradi - c. - Sa Majesté la Reine (Qué.) 2003 SCC 23 / 2003 CSC 23

Coram : La juge en chef McLachlin et les juges Gonthier, Bastarache, Binnie, Arbour, LeBel et Deschamps

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-001287-984, en date du 25 octobre 2001, entendu le 3 décembre 2002 est rejeté.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montreal), Number 500-10-001287-984, dated October 25, 2001, heard on December 3, 2002, is dismissed.

28670 Eric Juri Miglin - v. - Linda Susan Miglin (Ont.) 2003 SCC 24 / 2003 CSC 24

Coram: McLachlin C.J. and Gonthier, Iacobucci, Major, Bastarache, Binnie, Arbour, LeBel and Deschamps JJ.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number C33432, dated April 26, 2001, heard on October 29, 2002 is allowed on the issue of spousal support, and, in this respect, the decisions of the trial judge and of the Court of Appeal are reversed, LeBel and Deschamps JJ. dissenting. Given the result, no costs are awarded in this Court.

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro C33432, en date du 26 avril 2001, entendu le 29 octobre 2002 est accueilli en ce qui a trait à la demande de pension alimentaire au profit de l'épouse et la décision du juge de première instance et celle de la Cour d'appel sont infirmées à cet égard, les juges LeBel et Deschamps sont dissidents. Compte tenu de ce résultat, il n'y a pas lieu d'accorder de dépens devant cette Cour.

APPLICATIONS FOR LEAVE / LES DEMANDES D'AUTORISATION:

Note for subscribers:

For those subscribers requiring more information, the judgments on leaves will be available within 24 hours at <http://www.scc-csc.gc.ca>. Click on Information on Cases, then click on SCC Case Information.

Remarque à l'intention des abonnés :

Pour de plus amples informations, les jugements dans les demandes d'autorisation seront affichés dans un délai de 24 heures à l'adresse suivante : <http://www.scc-csc.gc.ca> . Vous pourrez les consulter en cliquant sur « Renseignements sur les dossiers de la Cour », puis sur « Renseignements sur les dossiers ».

GRANTED / ACCORDÉE

Barreau du Québec c. Christina McCulloch-Finney (Qué.) (29344)

DISMISSED / REJETÉES

Her Majesty the Queen v. Keith Holmes (Ont.)(Criminal) (29542)

Patrick Assante c. Sa Majesté la Reine (Qué.)(Criminelle) (29593)

Florian Deslandes c. Procureur général du Québec, et al. (Qué.) (29385)

Joanne Miller v. Attorney General of Canada (FC)(29501)

Keith Nigel Madeley v. Her Majesty the Queen (Ont.) (Criminal)(29602)

Michael J. Hordo v. Nora Isabel Bartlett (Ont.)(29511)

Frank Lambert et Front commun des assistés sociaux du Québec c. Le Procureur général du Québec (Qué.) (29227)

Me Jean Laurin c. Procureur général du Canada, Catherine Pennors, à titre de fonctionnaire de l'agence des douanes et Revenu Canada, Carole Gouin, en sa qualité de gardienne de voûte de l'Agence des douanes et Revenu Canada (Qué.) (Criminelle) (29313)

H. M. c. Z. M. (Qué.) (29554)

Jacques Laurendeau c. Université Laval, Beauvais, Truchon & Associés, Ville de Ste-Foy (Police de Ste-Foy) et Procureur général du Québec (Qué.) (29556)

DISMISSED WITH COSTS / REJETÉES AVEC DÉPENS

Réjeanne L'Heureux c. Commission de la santé et de la sécurité du travail et Résidence le St-Patrick et Commission des lésions professionnelles (Qué.)(29365)

Frydryk (Fred) Holder v. The College of Physicians and Surgeons of Manitoba (Man.) (29518)

Robert W. Hatton c. Batshaw Youth and Family Centres (Qué.) (29389)

J.L. Marc Boivin c. Ville de Montréal (Qué.) (29461)

Granbury Developments Limited v. Her Majesty the Queen (FC) (29539)

John Susin v. Ronald G. Chapman, et al. (Ont.)(29438)

Luu Thong Vuong and My Kien Vuong, both personally and as Executors of the Estate of Yen Bach Vuong, Deceased, et al. v. Toronto East General & Orthopaedic Hospital, et al. (Ont.)(29565)

Bruce Brett v. Superior Propane Inc., a body corporate under the laws of Nova Scotia (N.S.)(29466)

Coldstream Deer Group Ltd., et al. v. Her Majesty the Queen, in Right of Canada represented by the Minister of Agriculture (FC)(29529)

Henry Kenneth Ripplinger, et al. v. The Saskatchewan Human Rights Commission (Sask.)(29474)

Her Majesty the Queen in Right of the Province of Alberta as represented by the Minister of Municipal Affairs v. Telus Communications Inc. and Telus Communications (Edmonton) Inc., et al. (Alta.)(29436)

Najeeb Wahab v. Canadian Arabs' Investment Company Limited (Ont.)(29445)

Purandhar Setlur v. The Attorney General of Canada (FC)(29592)

Iwona Wcislo v. Ramsay Heights Cooperative Housing Ltd. (Alta.) (29506)

Charles C. Roach v. Graham Long (Ont.) (29514)

Marthe Vachon c. Lucille B. Lachance, Les Éditions de Thetford Inc., Les Publications Servex Inc. et Courrier Frontenac Inc. et entre Denis Vachon et Michel Vachon c. Courrier Frontenac Inc., Louis St-Laurent et Lucille B. Lachance (Qué.) (29325)

Ville de Laval c. Développement Drummond Inc., Tribunal administratif du Québec, Me Christian Beaudoin et Me Guy Gagnon; Ville de Laval c. Le Curateur public du Québec, ès qualités aux droits de Belmont Development Corp., Tribunal administratif du Québec, Me Christian Beaudoin et Me Guy Gagnon; Ville de Laval c. Durable ConstructionCorp., Tribunal administratif du Québec, Me Christian Beaudoin et Me Guy Gagnon; Ville de Laval c. Drummond Land & Housing Inc., Tribunal administratif du Québec, Me Christian Beaudoin et Me Guy Gagnon; Ville de Laval c. Italia Enterprises Inc., Tribunal administratif du Québec, Me Christian Beaudoin et Me Guy Gagnon; Ville de Laval c. Victoria Development Ltd., Tribunal administratif du Québec, Me Christian Beaudoin et Me Guy Gagnon (Qué.) (29239)

Fernand Rathé c. Lisette Lamarre, ès qualités de tuteur au mineur Simon Aubertin et Lisette Lamarre (Qué.) (29342)

Earl Cameron Creighton v. Charlotte Bjornson (Ont.) (29558)

The Toronto-Dominion Bank v. Margaret Valentine and the estate of Peter Valentine, by its personal representative Margaret Valentine (Ont.) (29452)

Wallace International Silversmiths, Inc. v. Heritage Silversmiths Inc. (Ont.) (29439)

John Suchon v. Her Majesty the Queen (F.C.A.) (29430)

Transport H. Cordeau Inc. c. Sa Majesté la Reine (C.F.A.) (29327)

Michel Mehay c. Richard Marcheterre et Centre de santé Inuulitsivik (Qué.) (29362)

Jacques Laurendeau c. Université Laval, Beauvais, Truchon & Associés, Ville de Ste-Foy (Police de Ste-Foy) et Procureur général du Québec (Qué.) (29425)

Coopérative agricole des animaux vivants de la Montérégie c. Régie des marchés agricoles et alimentaires du Québec, Fédération des producteurs de bovins du Québec, Association des marchés publics d'animaux vivants du Québec Inc. et Association des encans indépendants d'animaux vivants du Québec Inc. (Qué.) (29411)

Raymond Gerard Desramaux v. Shirley Anne Desramaux (Ont.)(29429)

DISMISSED WITHOUT COSTS / REJETÉE SANS DÉPENS

Her Majesty the Queen v. Bernard Edgar Moore (N.S.) (Criminal) (29579)
